

【質問】北小と西小の統合が令和9年4月で決まっているので、来年入学する北小区の子どもが西小に入学することは可能か。

【回答】北小と西小の統合が決まっているという事情もあって、令和8年に限つては指定校変更の届出により、北小区の子どもが西小に入学することを可能としたい。

【質問】小学校と中学校が2校ずつというのは決定か。

【回答】昨年度に学校適正規模検討委員会で東西2校が適切ではないかという答申があった。その後教育委員会で様々な検討をした結果、東西に広い面積の稲敷市は1つの学校でも人数だけを見れば足りると思われるが、毎日の通学を考慮すると東西2校という案が良いのではないかという結論に至った。

【質問】不足する教室を増築する際、具体的に建築する場所や動線などは検討しているか。

【回答】まだ具体的には検討していない。増築等が必要となれば、設計等を外注し詳細を検討していきたい。

【質問】ジャージを統一するような考えはないか。

【回答】検討段階ではあるが、稲敷市内の学校は全て同じジャージにすればどうかということを考えている。

【質問】学校再編計画を5年ごとに見直すことだが、急激な人口減少の中で5年という期間は長すぎないか。

【回答】出生者数は毎年注視していきたい。その上で急激な出生者数の増減があった場合や人口の増減があった場合は、計画の見直しを前倒しすることも考えている。

【意見】制服に関しても検討してはいかがか。

【回答】制服、上履き、カバンに関しても検討していきたい。